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♥
 EDITO 
QUATRE TEMOIGNAGES DE LA VOYANTE VICKA
     
Hvaljen Isus i Marija !
Loués soient Jésus et Marie !
     
Voici quatre témoignages que la voyante Vicka Mijatovic a donnés entre 2008 et 
2014. Ces interventions de Vicka ont eu lieu dans des endroits très différents : à 
Medjugorje, à la télévision irlandaise, sur Radio Maria...
Ce qui frappe, en les lisant, c'est que quel que soit l'endroit où se trouve Vicka, elle 
est toujours la même, elle est toujours à l'aise. Rien ne semble la perturber.
D'une certaine manière, cela nous rappelle ces paroles que la Sainte Vierge nous a 
données le 25 décembre 2004, à Medjugorje : "Priez, petits enfants, et soyez de 
courageux témoins de la Bonne Nouvelle en toutes situations".
Le dernier témoignage (celui qui a été donné sur Radio Maria en 2008) est 
particulièrement fort. En effet, il répond à de très nombreuses questions que nous 
nous posons sur la souffrance et il nous donne une énergie incroyable.
Alors, en lisant les témoignages de Vicka, puissions-nous trouver la force d'être nous
aussi - et ce en toutes circonstances -  des porteurs de la Bonne Nouvelle !
Bonne lecture à toutes et à tous !

RV

     
Accès rapide (Ctrl + clic gauche)
Sommaire et accès rapide >>
Infos diverses >>
     
1)-Témoignage de Vicka du 26 juin 2014 (Medjugorje) >>
2)-Témoignage de Vicka du 7 avril 2012 (Medjugorje) >>
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4)-Interview de Vicka du 2 janvier 2008 (Radio Maria) >>
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♥
 DOCUMENT 1 
TEMOIGNAGE DE VICKA DU 26 JUIN 2014 (MEDJUGORJE)   
     
>Posté le 7 juillet 2014
>Rubrique : "A l'écoute des voyants"
     
Voici le témoignage que la voyante Vicka a donné le 26 juin 2014, à Medjugorje 
(source : Mary-TV / traduit par mes soins à partir de la version anglaise).
       
     
Introduction
1-LES MESSAGES DE LA VIERGE
Tout d'abord, je voudrais vous saluer tous. Je suis si heureuse d'être ici avec vous. 
Je suis si heureuse de pouvoir partager avec vous les messages que Notre Dame a 
donnés à chacun d'entre nous.
Les messages les plus importants sont la prière, la paix, la conversion, la confession 
et le jeûne.
Notre Dame nous recommande également de prier les trois parties du Rosaire 
chaque jour.
Notre Dame nous demande aussi de jeûner deux fois par semaine, les mercredis et 
les vendredis, au pain et à l'eau.
Et la chose la plus belle à laquelle Notre Dame nous invite, c'est de prier pour que 
notre foi soit forte.
Et lorsque Notre Dame nous invite à prier, elle ne veut pas que nous prononcions 
seulement des mots ou que nous priions avec des mots. Notre Dame veut que nous 
ouvrions nos coeurs et que nous priions avec le coeur, afin que la prière soit sûre de 
pouvoir devenir une joie pour nous.
     
Une image
2-LE COEUR EST COMME UNE FLEUR
Notre Dame a donné un très bel exemple en disant : "Vous avez tous un pot de fleurs
dans vos maisons. Si vous arrosez cette fleur avec quelques gouttes d'eau chaque 
jour, alors elle va grandir, fleurir et devenir une très belle rose".
C'est la même chose avec notre coeur. Si chaque jour nous mettons quelques mots 
de prière dans notre coeur, alors il grandira, fleurira et deviendra aussi beau que 
cette rose. Mais si vous n'arrosez pas votre fleur pendant un ou deux jours, alors elle
disparaîtra et ce sera comme si elle n'avait jamais existé.
Et Notre Dame dit que, souvent, lorsque le moment de la prière arrive, nous disons : 
"Je suis fatigué", "Je ne peux pas prier maintenant", "Je prierai demain"...
C'est alors que le lendemain arrive, puis le surlendemain, et nous nous éloignons 
simplement de la prière.
Notre Dame nous dit que de la même façon qu'une fleur ne peut pas vivre sans eau, 
nous ne pouvons pas vivre sans la grâce de Dieu.
Et Notre Dame dit que la prière avec le coeur ne peut pas être apprise ou expliquée, 
mais qu'elle peut seulement être vécue en avançant pas à pas, jour après jour.
     
     
     



Les malades
3-LES MALADES ET LE JEÛNE ALIMENTAIRE
Notre Dame dit que les malades et les gens qui ont des problèmes de santé ne sont 
pas tenus de jeûner au pain et à l'eau ces jours-là, mais que, ces jours-là, ils peuvent
renoncer à quelque chose qui leur est cher et qui est précieux à leurs yeux.
Notre Dame dit aussi qu'il y a des personnes qui n'ont pas de problème de santé. 
Pourtant, quand il s'agit de jeûner, elles disent qu'elles ont des vertiges et des maux 
de tête.
Notre Dame dit : "Si vous faites votre jeûne par amour pour Jésus et pour moi, alors 
vous serez capables de le faire. Mais la seule chose qui vous manque est une 
volonté ferme".
     
La conversion
4-L'AMOUR DE JESUS ET DE MARIE POUR NOUS
Notre Dame veut notre conversion complète et elle dit : "Chers enfants, quand vous 
avez des problèmes ou quand vous êtes malades, vous pensez tous, dans ces 
moments-là, que Jésus et moi sommes loin de vous".
Mais Notre Dame dit : "Nous sommes toujours proches de vous. Il vous suffit d'ouvrir 
vos coeurs et vous comprendrez combien nous vous aimons tous".
Notre Dame veut aussi que nous fassions quelques sacrifices. Elle serait 
particulièrement heureuse si nous parvenions à arrêter de pécher et si nous laissions
le péché derrière nous.
Notre Dame dit : "Je vous donne ma paix et je vous donne mon amour. Apportez-les 
à vos amis et aux membres de votre famille".
Notre Dame nous donne sa bénédiction et elle prie pour chacun d'entre nous.
     
La famille
5-LA PRIERE EN FAMILLE ET LA LUTTE CONTRE LE MAL
Notre Dame dit qu'elle serait particulièrement heureuse si nous pouvions prier le 
Rosaire ensemble dans nos familles. Elle serait particulièrement heureuse si les 
parents pouvaient prier avec les enfants, et les enfants ensemble avec les parents. 
Quand ils sont unis dans la prière, Satan ne peut leur faire aucun mal.
Notre Dame dit que Satan veut toujours tout détruire, et qu'il veut notamment détruire
nos familles et notre paix.
Notre Dame nous invite à prier plus, disant que la meilleure arme contre Satan, ce 
sont les grains du Rosaire entre nos mains.
Notre Dame veut que nous portions toujours un objet béni sur nous : une petite croix,
une petite médaille... afin que nous puissions nous défendre contre Satan. 
      
Les Sacrements
6-L'EUCHARISTIE ET LA CONFESSION
Notre Dame nous recommande de mettre la Sainte Messe à la toute première place. 
Elle dit que ce moment est le plus important, que c'est un moment sacré. C'est le 
moment où Jésus vivant vient.
C'est pourquoi Notre Dame souhaite que, lorsque nous sommes à l'église pour 
participer à la Messe, nous recevions Jésus sans aucune peur et sans aucune 
excuse.
Notre Dame recommande la Confession mensuelle et elle a dit : "N'allez pas à la 
Confession simplement parce que vous avez quelque chose à confesser. Allez à la 
Confession pour recevoir un conseil de la part du prêtre, afin que vous puissiez faire 



des progrès dans votre vie".
     
Les jeunes
7-LES DIFFICULTES DES JEUNES
Notre Dame dit que les jeunes traversent une période très très difficile. Et la seule 
manière pour nous de les aider, c'est de les aimer et de prier pour eux avec le coeur.
Notre Dame dit aussi aux jeunes que le monde ne leur offre que des choses 
passagères et temporaires, et que Satan attend chaque moment pour attaquer.
Satan veut détruire les jeunes et il veut diviser nos familles.
     
La paix
8-LA PAIX DANS LES COEURS ET DANS LE MONDE
Notre Dame nous dit que ce temps est un temps de très grandes grâces. Elle veut 
que nous acceptions ses messages, que nous les prenions et que nous les vivions.
Notre Dame nous recommande de prier pour avoir la paix dans nos coeurs, la paix 
dans nos familles et dans nos communautés. Ensuite, avec notre paix, nous 
pourrons prier pour la paix dans le monde entier.
Notre Dame dit que lorsque nous prions pour la paix dans le monde et que nous 
n'avons pas la paix dans nos coeurs, alors notre prière n'a pas une aussi grande 
valeur.
En ces temps, Notre Dame nous invite à prier plus, à prier pour ses intentions et pour
ses plans.
     
Divers
9-RECOMMANDATIONS DIVERSES
Notre Dame nous demande de prendre la Bible chaque jour, de lire quelques mots 
de la Bible et d'essayer de vivre ces mots au cours de la journée.
Notre Dame nous recommande aussi de prier pour le Pape, pour les évêques, pour 
tous nos prêtres et pour notre clergé parce qu'ils ont besoin de prières.
Et d'une manière spéciale, Notre Dame nous recommande de prier pour que l'un de 
ses plans se réalise.
Notre Dame est tellement préoccupée par les familles et par les jeunes. Elle souffre 
beaucoup à cause de cela, disant que les jeunes et les familles sont dans une 
situation très très difficile. 
       
Les apparitions
10-L'APPARITION QUOTIDIENNE
Notre Dame dit qu'elle prie elle-même pour la paix, et elle nous demande de prier 
pour cette même intention et de l'aider par nos prières.
Ce soir, au moment de l'apparition de Notre Dame, je vous recommanderai tous : 
tous vos besoins, toutes vos intentions... Et vous aussi, ouvrez vos coeurs, 
particulièrement à cette heure-là, à 18h40, et présentez-lui toutes vos intentions.
     
L'au-delà
11-LA VIERGE EMMENE VICKA ET JAKOV AU CIEL
Vous savez probablement tous, et vous avez entendu dire, que Jakov et moi-même 
avons reçu la grande grâce de voir le Ciel, l'Enfer et le Purgatoire.
Notre Dame nous a pris par la main et, avec nos corps, elle nous a emmenés voir 
ces trois endroits. Nous y avons passé 20 minutes.
Nous étions dans la maison de Jakov. Notre Dame est arrivée et elle nous a dit : 



"Maintenant, venez avec moi".
A ce moment, Jakov a dit à Notre Dame : "Prends seulement Vicka ! Elle a tellement 
de frères et soeurs ! Moi, je suis fils unique !"
Il pensait que nous allions partir pour ne pas revenir.
Je me suis alors demandé où nous allions aller : vers le haut ? Vers le bas ? Et 
combien de temps cela allait-il nous prendre ?
Notre Dame a pris ma main droite et la main gauche de Jakov. Elle était un peu en 
avant par rapport à nous, et elle s'est élevée. Le toit s'est alors ouvert devant nous, 
laissant un espace suffisant pour que nous puissions passer.
Et en une seconde, nous nous sommes retrouvés au Paradis.
     
L'au-delà
12-LE PARADIS
Le Paradis est un immense espace. Il y a une sorte de lumière qui n'existe pas sur la
terre.
Nous avons pu voir des gens. Ils se ressemblaient tous. Il n'y en avait pas de minces
ou de gros. Ils portaient des vêtements de trois couleurs différentes : rose, jaune et 
grisâtre. Ils chantaient, ils priaient... et de petits anges volaient au milieu d'eux.
Notre Dame nous a dit alors : "Regardez comme ils sont heureux". C'est un bonheur 
et une joie qui n'existent pas ici sur la terre et qui ne peuvent absolument pas être 
décrits.
     
L'au-delà
13-LE PURGATOIRE
Le Purgatoire est lui aussi un immense espace. Au Purgatoire, nous n'avons pu voir 
personne. Mais nous avons pu sentir que les gens souffraient.
Notre Dame nous as dit que les gens qui se trouvaient au Purgatoire attendaient nos 
prières pour pouvoir aller au Paradis.
     
L'au-delà
14-L'ENFER
En enfer, nous avons vu tout d'abord un grand feu.
Et nous avons vu des gens qui avaient l'air tout à fait normaux aller dans ce feu et se
transformer en différentes sortes d'animaux. Nous pouvions les entendre jurer et 
blasphémer.
Notre Dame nous a dit que les gens qui étaient en Enfer s'y trouvaient par leur 
propre volonté.
Notre Dame a dit qu'il y avait des gens, sur la terre, qui faisaient tout contre Dieu. Ils 
vivent alors un enfer ici-bas et, après, ils continuent simplement à le vivre.
Notre Dame a dit qu'il y avait tellement de gens, ici sur terre, qui pensaient qu'après 
la mort tout était fini.
Notre Dame a dit que les gens qui pensaient ainsi faisaient une grosse erreur. Nous 
sommes tous de passage, ici-bas, nous sommes des passagers et, après, la vie 
continue. 
       
Conclusion 
15-UN TEMPS DE PRIERE EN SILENCE
Maintenant, je vais prier en silence pour vous tous. J'aimerais que vous restiez en 
silence avec moi. Le silence est si important. Dieu accomplit de si belles choses 
dans le silence.



Chaque soir, quand la Vierge apparaît, ses premiers mots sont pour les malades. 
D'une manière spéciale, elle prie pour les malades afin qu'ils puissent supporter leur 
maladie et afin qu'ils puissent comprendre le grand don que Dieu leur a fait.
Notre Dame dit que nous parlons un peu trop et que nous prions très peu. Elle serait 
donc très heureuse si nous pouvions prier plus et parler moins.
Je vous invite à rester en silence et je vais prier pour vous tous en silence. Et après 
ce temps de prière que nous allons faire, nous conclurons la rencontre en récitant un
"Notre Père", un "Je vous salue Marie" et un "Gloire au Père" pour vous tous et pour 
vos intentions.
Merci (ndlr : le temps de prière dure une dizaine de minutes).
     
     

♥
 DOCUMENT 2 
TEMOIGNAGE DE VICKA DU 7 AVRIL 2012 (MEDJUGORJE)   
     
>Posté le 16 août 2013
>Rubrique : "A l'écoute des voyants"
     
Voici le témoignage que la voyante Vicka a donné le 7 avril 2012, à Medjugorje  
(source : vidéo mise en ligne par un pèlerin / traduit par Laurence - une guide - à 
partir du croate).
        
     
Messages
1-L'EXIGENCE DE LA VIERGE
(il manque une toute petite phrase d'introduction qui n'a pas été enregistrée 
entièrement. Vicka salue les gens et explique qu'elle va transmettre les 
enseignements de la Vierge).
Les messages principaux que la Vierge nous donne sont la prière, la conversion, le 
jeûne, la pénitence et la paix.
La Vierge nous recommande de prier chaque jour les mystères joyeux, douloureux et
glorieux; les trois parties du Saint Rosaire.
Elle nous demande aussi de jeûner au pain et à l'eau les mercredis et les vendredis.
Et le plus important, c'est qu'elle nous demande d'avoir une foi ferme.
Lorsque la Vierge nous demande de prier, elle ne nous demande pas seulement de 
prier avec les paroles et avec les mots, mais elle nous demande d'ouvrir notre coeur, 
jour après jour, afin que la prière devienne joie et qu'elle soit faite avec le coeur.
Et lorsque la Vierge recommande le jeûne, elle dit que les personnes qui ne vont pas
bien ne doivent pas jeûner au pain et à l'eau mais que, les jours de jeûne, elles 
peuvent renoncer à une chose qui leur plaît beaucoup.
Il y a des personnes qui sont en bonne santé mais qui disent ne pas pouvoir jeûner 
parce qu'elles ont mal à la tête, parce qu'elles ont la tête qui tourne...
La Vierge nous dit que si nous faisons ce jeûne par amour pour elle et par amour 
pour Dieu, alors nous n'aurons aucune difficulté à vaincre.
Il manque une volonté forte.
     
     
     



Mal
2-LA LUTTE CONTRE LE MAL
La Vierge nous invite à une conversion totale et elle dit : "Chers enfants, vous tous, 
lorsque vous avez des problèmes et des difficultés, vous pensez tous que Jésus et 
moi-même nous sommes loin de vous".
Mais la Vierge nous dit d'ouvrir notre coeur afin de voir à quel point ils nous aiment et
à quel point ils sont proches de nous.
La Vierge désirerait que nous fassions le sacrifice des choses qui nous plaisent le 
plus.
Elle aimerait beaucoup que nous renoncions au péché. 
La Vierge nous dit : "Je vous donne ma paix et mon amour" afin que nous puissions 
les porter à notre famille, à nos amis et à toutes les personnes qui nous entourent.
C'est pourquoi elle nous donne sa bénédiction et elle prie pour nous tous.
Elle dit d'une manière particulière qu'elle aimerait beaucoup que nous renouvelions 
la prière du chapelet dans nos familles, afin que les parents prient avec leurs enfants
et les enfants avec leurs parents, et que Satan ne puisse réellement rien nous faire.
La Vierge insiste en disant que Satan est si puissant qu'il peut nous perturber en 
tout.
C'est pourquoi elle nous demande d'intensifier nos prières afin que par nos prières 
nous puissions l'éloigner le plus loin possible et qu'il ne puisse vraiment rien nous 
faire.
Et c'est avec le chapelet dans les mains que vous pouvez le faire le mieux. C'est 
l'arme la plus forte contre Satan.
Et c'est aussi pourquoi la Vierge Marie nous demande de porter sur nous un petit 
objet béni - une petite croix, une petite médaille -, un petit signe béni pour 
nous défendre plus facilement contre Satan.
    
Sacrements
3-VIVRE L'EUCHARISTIE ET LA CONFESSION
La Vierge Marie nous recommande de mettre la Sainte Messe à la première place 
parce que c'est le moment le plus saint et le plus important.
A ce moment-là, Jésus vient vivant parmi nous et nous le recevons dans notre coeur.
C'est pourquoi la Vierge Marie nous recommande de nous préparer pendant un 
moment, afin de recevoir Jésus avec beaucoup d'amour et le plus dignement 
possible.
La Vierge recommande aussi la confession mesuelle, et elle dit selon ce que 
l'homme ressent, selon ses besoins.
Mais la Vierge dit : "Ne pensez pas que la confession, c'est aller vous libérer de vos 
péchés pour continuer à vivre la même vie".
Nous devons changer, afin de devenir de nouvelles personnes, et demander un 
conseil au prêtre afin qu'il nous montre comment faire un pas en avant.
         
Monde
4-LES PROBLEMES DES JEUNES ET LA QUESTION DE LA PAIX DANS LE 
MONDE
La Vierge est particulièrement préoccupée par tous les jeunes dans le monde parce 
qu'ils se trouvent dans une situation très très difficile.
C'est uniquement par notre amour et notre prière du coeur que nous pouvons les 
aider.
La Vierge nous dit : "Chers jeunes, tout ce que le monde d'aujourd'hui vous offre, ce 



ne sont que des choses passagères".
Aujourd'hui, nous pouvons remarquer que Satan utilise chaque moment de libre pour
lui-même. Aujourd'hui, il oeuvre particulièrement parmi les jeunes. Il désire diviser 
nos familles.
Et la Vierge dit : "Chers enfants, ce temps est un temps de grande grâce".
Elle désire que nous renouvelions ses messages et que nous commencions à les 
vivre avec le coeur.
La Vierge désire que nous soyions des porteurs de sa paix et que nous priions pour 
la paix dans le monde.
La Vierge nous demande de prier tout d'abord pour la paix dans notre coeur et, 
ensuite, pour la paix dans notre famille et dans notre communauté. Et, avec cette 
paix, prions pour la paix dans le monde.
La Vierge dit que si vous priez pour la paix dans le monde et que dans votre coeur 
vous n'êtes pas en paix, alors votre prière n'a pas la même valeur.
     
Messages
5-RECOMMANDATIONS DIVERSES
La Vierge Marie nous demande d'intensifier nos prières parce qu'elle a besoin de nos
prières et que nous priions pour la réalisation de ses plans à elle et des plans de 
Dieu.
Elle nous demande de prendre la Bible chaque jour, de lire quelques lignes et de les 
vivre pendant la journée.
La Vierge nous incite à prier pour le Saint Père, les évêques, les prêtres et pour toute
notre Eglise qui a besoin de nos prières.
D'une manière particulière, elle nous demande de prier pour la réalisation de l'un de 
ses plans qui doit se réaliser.
Ces derniers temps, la Vierge est très préoccupée. Elle souffre beaucoup à cause 
des jeunes familles parce qu'elles se trouvent dans une situation très très difficile.
La Vierge Marie prie pour la paix et elle nous demande de prier à cette même 
intention afin de l'aider par nos prières.
     
Conclusion
6-FIN DE LA RENCONTRE
Ce soir, lorsque la Vierge apparaîtra, je vous recommanderai tous, toutes vos 
familles, et je prierai pour vous tous.
Et vous, à 18h40, ouvrez votre coeur et présentez tous vos désirs et toutes vos 
intentions à la Vierge.
Nous allons conclure en priant un "Notre Père", un "Je vous salue Marie" et un 
"Gloire au Père" pour toutes vos intentions.
     

  



♥
 DOCUMENT 3 
TEMOIGNAGE DE VICKA DU 18 FEVRIER 2011 ("LATE, LATE 
SHOW" / IRLANDE)   
     
>Posté le 19 février 2011
>Rubrique : "A l'écoute des voyants"
     
Voici quelques extraits du passage de Vicka dans l'émission "Late, late Show", à la 
télévision irlandaise, le vendredi 18 février 2011 (source : forum de Sean Bloomfield /
traduit par mes soins à partir de la version anglaise).
    
     
VICKA : Je suis très heureuse d'être ici parmi vous. Je suis heureuse parce que je 
peux vous donner, à tous, le message de Notre Dame.
    
RYAN TUBRIDY (l'animateur) : A quoi ressemble-t-Elle ?
    
VICKA : Avant qu'Elle n'arrive, il y a trois flashs de lumière. Elle porte une robe grise 
avec un voile blanc, Elle a les cheveux noirs, les yeux bleus, et Elle se tient sur un 
nuage gris.
Pour les grandes occasions - comme Noël, Pâques et les anniversaires -, Elle porte 
des vêtements d'or; et pour Noël, Elle vient avec l'Enfant-Jésus.
Pour le Vendredi Saint, Elle vient avec Jésus adulte. Il saigne et il porte la couronne 
d'épines.
Notre Dame nous a dit qu'Elle venait avec Jésus adulte car Elle voulait que nous 
réalisions à quel point Jésus a souffert.
    
VICKA : (Vicka dit ensuite à quel point Notre Dame est belle. Elle dit également que 
Notre Dame a expliqué qu'Elle était belle parce qu'Elle aimait, et que cette beauté 
venait de l'intérieur de nos cœurs).
Notre Dame dit que nous sommes trop préoccupés par la beauté extérieure et que 
nous oublions la beauté la plus importante qui est la beauté de notre âme et la 
beauté de notre cœur.
    
RYAN TUBRIDY : Pourquoi Notre Dame vous apparaît-Elle à vous et à vos amis ?
    
VICKA : Un jour, j'ai demandé à Notre Dame : "Pourquoi nous as-tu choisis ?" Elle a 
répondu que ce n'était pas sa volonté, qu'Elle ne nous avait pas choisis, que c'était 
Dieu qui nous avait choisis.
     
RYAN TUBRIDY : L'animateur pose une question sur les secrets.
    
VICKA : J'ai reçu neuf secrets. Je peux seulement parler du troisième, qui a déjà été 
révélé, et qui dit que Notre Dame laissera un signe visible sur le Mont Podbrdo.
    
RYAN TUBRIDY : Avez-vous reçu des grâces ? Certaines sont peut-être des 
fardeaux ?
    



VICKA : Dieu nous donne différentes grâces et c'est à nous d'accepter ces grâces. 
Et dans mon cas, la souffrance est un grand don que Notre Dame m'a fait. Je sais 
que vous vous demandez comment cela peut être un don, mais Elle m'a dit que 
c'était un grand don. Avant que nous puissions accepter ce don nous devons nous 
détacher de nous-mêmes.
Tout ce que nous devrions demander à Dieu, c'est la force d'avancer.
Notre Dame nous a déjà dit que la maladie avait beaucoup de valeur aux yeux de 
Dieu.
    
RYAN TUBRIDY : Est-ce que Notre Dame vous a montré le Ciel ?
       
VICKA : Un jour, Jakov et moi étions chez lui, et Notre Dame nous a dit que nous 
allions voir le Ciel, le Purgatoire et l'Enfer...
Notre Dame m'a prise avec son bras droit et Jakov avec son bras gauche, et Elle 
nous a emmenés avec Elle. Le toit de la maison s'est ouvert et, en une seconde, 
nous étions au Ciel...
L'espace était très grand, il y avait une lumière qui n'existe pas sur la terre. Les gens 
étaient tous pareils, personne n'était gros ou maigre... Ils priaient, chantaient et de 
petits anges volaient dans le ciel.
    
RYAN TUBRIDY : Que dites-vous aux gens qui ne croient pas ?
    
VICKA : Je ne suis pas venue ici pour forcer les gens à croire. Je suis ici pour vous 
parler de mon expérience, pour témoigner de ce que j'ai vécu, et c'est à vous de 
croire.
     
     
     

     
     

Vicka Mijatovic
Late, late show (le 18 février 2011)
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 DOCUMENT 4 
INTERVIEW DE VICKA DU 2 JANVIER 2008 (RADIO MARIA)  
     
>Posté le 13 novembre 2008
>Rubrique : "A l'écoute des voyants"
     
Voici un extrait de l'interview que Vicka a accordée à "Radio Maria Italie" le 2 janvier 
2008. Le père Livio interroge la voyante sur la souffrance ainsi que sur d'autres 
sujets importants (source : forum de Sean Bloomfield / traduit par mes soins à partir 
de la version anglaise).
     
     
VICKA : Souffrir ne peut pas être expliqué. Souffrir peut simplement être vécu dans 
notre propre cœur. Quand le Seigneur nous donne une souffrance, une croix, une 
douleur, c'est vraiment un grand don que Dieu nous fait.
Nous pensons souvent : "Comment la maladie peut-elle être un don ?" Mais c'est un 
grand don ! Dieu seul sait pourquoi il donne ce don, et lui seul sait pourquoi il le retire
à tel moment. Mais il est de notre ressort de décider d'être prêts à accepter ce don.
La Vierge nous a souvent dit que lorsque ce don nous est fait, nous posons toujours 
des milliers de questions, et elle nous dit de cesser de poser des questions. Il suffit 
de  dire : "Mon Dieu, je te remercie pour ce don, parce que tu as encore quelque 
chose que tu veux me donner, et je suis prêt à le recevoir. Je te demande 
simplement ta force et ton courage afin que je puisse continuer".
    
Et la Vierge nous a dit également : "Vous ne savez pas à quel point la souffrance a 
de la valeur aux yeux de Dieu". Je vous dis ce dont je suis capable à travers ma 
souffrance... ma souffrance est un don... Je ne suis pas en train de dire que nous 
sommes toujours prêts à 100% à embrasser la souffrance, mais j'ai un grand désir, 
une grande joie, de souffrir quelque chose pour la Vierge et pour Jésus. Il n'y a rien 
que je ne voudrais souffrir pour eux.
La Vierge peut me dire : "Vicka, fais ceci, fais cela"... j'attends avec tout mon cœur, et
avec les bras ouverts. Parce que je veux répondre à cela, à tout le bien que la Vierge
m'a donné, et avec ma souffrance - aussi petite soit-elle - je peux répondre à son 
amour.
  
Et je vous dis donc, chers auditeurs, quand vous souffrez, et aujourd'hui il y a 
différentes sortes de souffrances : il y a la souffrance que Dieu donne et la souffrance
que nous nous créons nous-mêmes, et ce sont là deux choses différentes. Elles 
n'ont pas la même valeur.
Nous devons essayer d'accepter celle que Dieu veut et nous devons le remercier, et 
quand quelqu'un le remercie pour ce grand don, alors les grâces et les fruits et tout le
reste viennent plus vite. Et alors nous ne pouvons pas dire : "Je souffre. J'ai mal". 
Dieu le sait : accepte le, n'en parle pas. Celui qui peut encore parler ne souffre pas. 
La souffrance doit être vécue dans notre âme et dans notre cœur.
 
PADRE LIVIO : Je crois me rappeler qu'en plusieurs occasions, la Vierge a demandé
de sourire malgré la souffrance.
  



VICKA : Certainement, et cela aussi est merveilleux. Parce que quand tu souris 
malgré la souffrance, c'est parce que tu l'as acceptée et que tu appartiens totalement
à Dieu et après cela tu ne t'aperçois même plus de la souffrance, mais tu ressens de 
la joie, parce que comme tu souffres avec joie, il n'y a plus de tension; il n'y a rien qui
te fatigue, tu te sens très heureux.
Mais cette joie ne vient pas de quelque chose d'extérieur, ça vient de l'intérieur de toi,
de ton cœur. Et tu ressens une impulsion, chaque jour ça devient plus fort, et tu ne 
sens plus du tout la lourdeur.
Je ne sens aucune lourdeur, je ressens une joie si forte que je veux faire plus pour la
Vierge, souffrir plus, et tu sens la souffrance mais il y a une grande joie, il y a l'amour,
parce que tu souffres, tu portes la souffrance avec amour.
    
PADRE LIVIO : C'est formidable pour toi mais la réalité est tout autre, c'est-à-dire 
que ceux qui découvrent que la douleur est un don sont relativement peu nombreux  
alors que la grande majorité des gens demandent la guérison quand ils sont 
malades, et, dans leur désespoir, ils vont même aux mauvaises adresses : diseuses 
de bonne aventure, astrologues, guérisseurs...
La Vierge nous a dit au contraire comment obtenir des guérisons : "Pour la guérison 
des malades, une foi ferme est nécessaire ainsi que la persévérance dans la prière 
accompagnées par le jeûne et les sacrifices. Je ne peux pas aider ceux qui ne prient 
pas et n'offrent pas de sacrifices" (le 18 août 1982). Donc, afin d'obtenir la guérison, 
il y a tant de mères qui veulent cette guérison pour leurs enfants, que doit-on faire ?
    
VICKA : Bien, je vais seulement expliquer un petit peu. Dieu est toujours prêt à 
donner la guérison. Mais pour Dieu ce n'est pas si facile de nous envoyer ce don car 
il y a des problèmes. Quels sont ces problèmes ? Très souvent quand il y a des 
difficultés ou des souffrances concernant nos enfants, un mari ou l'un de nos voisins, 
nous supplions Dieu avec beaucoup d'énergie de guérir leur souffrance, nous 
sommes prêts à accepter n'importe quoi, à faire n'importe quoi, à nous mettre à 
genoux, à prier pendant des heures... mais seulement pour ce moment précis.
    
La Vierge est également disposée à nous accorder la grâce que nous demandons. Et
souvent la grâce est donnée afin de montrer à la personne que Dieu est proche. 
Mais la Vierge nous a également dit qu'il ne fallait pas jouer avec ces grâces. Elle 
nous a dit qu'il y avait des gens qui, après avoir obtenu un miracle, devenaient pire 
qu'avant, et quand ils prient pour obtenir une nouvelle grâce spéciale, ils prient en 
s'attendant à être exaucés une seconde fois. Ils se disent : "Tu m'as donné hier, donc
tu dois me donner encore aujourd'hui". De cette manière nous commençons à jouer 
avec les grâces de Dieu.
Déjà la Vierge nous a dit : "Il n'y a pas de problème avec les grâces. Je suis prête à 
les accorder. A travers mon Fils je peux prier pour obtenir ces dons et les donner. 
Mais le problème vient de votre cœur. Vous demandez tous la guérison de vos corps,
mais trop peu demandent la guérison du coeur. Quand votre cœur commence à 
guérir, alors votre corps commence à guérir".
    
Nous demandons souvent les choses dont nous avons besoin d'une manière qui est 
mauvaise. Nous demandons en pensant que Dieu devrait toujours répondre à nos 
prières : "Aujourd'hui, la Vierge doit me donner ceci, sinon je ne prierai plus". Mais 
c'est là du commerce. C'est acheter et vendre des choses.



Si tu veux prier, prie. Si tu ne veux pas prier, ne prie pas. Il n'y a pas de problème. 
Personne ne te l'impose, en disant : tu dois faire ça... non, non. Dieu t'a donné 
l'entière liberté.
    
Et une autre chose : il est certain que nous devons prier pour notre foi, pour avoir 
une foi vivante. Nous devrions prier chaque jour pour ce don, et ce don grandira 
dans nos cœurs. Notre foi ne devrait pas se résumer aux mots, mais devrait être 
notre vie, et nous devons rechercher et demander la foi dans nos vies, avec foi.
Et, chaque jour, quand nous prions pour la foi, elle grandit, et après nous aurons un 
trésor dans nos cœurs... nos cœurs seront guéris. Nous ne serons pas guéris avant 
d'avoir fait cela.
Il est inutile d'aller voir les astrologues, les guérisseurs, les médiums... en allant voir 
ce genre de personnes, il est clair que tu ne crois pas en Dieu. Dieu ne permet pas 
cela, d'aller voir ces guérisseurs et ces médiums. Les seuls à pouvoir donner des 
grâces de guérisons sont Dieu et la Vierge. Vous pouvez aller chercher de l'aide 
n'importe où mais vous reviendrez toujours au point de départ.
Le seul qui peut vous donner la guérison, la joie et la paix est le Christ, qui vous 
attend.
    
PADRE LIVIO : Bien évidemment, si la Vierge nous guérissait sans que nous 
soyions convertis, alors nous utiliserions la guérison pour continuer à pécher.
   
VICKA : Oh oui, cela est certain. La Vierge nous a expliqué un jour qu'actuellement, 
tout ce qui était normal avant n'est plus normal, et tout ce qui était considéré comme 
anormal est devenu normal. Nous procédons ainsi, nous avons fait ce mélange 
nous-mêmes. Dieu n'a rien à voir avec cela, et Dieu a donné aux hommes une 
chance de leur démontrer ce qu'il peut faire maintenant, aujourd'hui, afin de remettre 
les choses à l'endroit.
     
     

     
Père Livio Fanzaga

(Radio Maria)
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